

Gedanke für heute



Die Bibel lässt uns teilhaben an Gottes Liebe und Freude über sein Volk.

© Flickr.com/edenpictures / Lizenzfrei

Was Gott bewegt

Heute Morgen las ich während meiner Andacht im Buch Jeremia – keine leichte Kost. Dieses biblische Buch nimmt uns mitten in die Gefühlswelt Gottes. Er ist enttäuscht über die Treulosigkeit seines Volkes. Traurigkeit, Frustration und Zorn sind nur einige der in diesem Buch vorkommenden Gefühlsregungen. Auf der anderen Seite lässt uns die Bibel immer wieder teilhaben an Gottes Liebe und Freude hinsichtlich seines Volkes. Keine andere Religion erzählt uns von einem so menschlichen Gott. Das Lesen im Buche Jeremia macht mich dankbar darüber, dass wir nicht einer Idee, einer Theorie oder einer Phantasterei menschlicher Vorstellungen nachgehen, wenn wir an den Gott der Bibel glauben. Vielmehr glauben wir an den lebendigen Gott, der uns nach seinem Bilde geschaffen hat und der sich auch nicht scheut, uns gegenüber offen zu sein, in dem, was ihn bewegt.

Autor

Major Traugott Heiniger

Publiziert am

20.10.2016